



Information

Zwischenlösung für die Schulleitung der Sekundarschulanlage Ost im Schuljahr 2021/22 Beat Goldinger übernimmt die Schulleitungsaufgabe für ein Jahr

Die jetzige Stelleninhaberin Sibylle Flückiger hat sich Ende März entschlossen, die Sekundarschule Ost nach den Sommerferien zu verlassen. Sie hat die Möglichkeit eine Schulleitungsaufgabe in der Nähe ihres Wohnorts zu übernehmen. Aufgrund der Kurzfristigkeit hat sich die Behörde entschieden, die Stelle erst auf Beginn des Schuljahres 2022/23 wieder definitiv zu besetzen. Bis zu diesem Zeitpunkt konnte eine einstweilige Vertretungslösung (ad interim) gefunden werden.

Mit Beat Goldinger, ehemaliger Lehrer und Schulleiter, konnte eine Person gefunden werden, welche die Stelle ab dem 1. August 2021 mit einem Teilpensum übernehmen wird. Über 30 Jahre war Beat Goldinger als Lehrer und Schulleiter bei der Primarschulgemeinde Frauenfeld tätig. Seit einigen Jahren übernimmt er an Schulen zeitlich begrenzt die Schulleitungsaufgabe oder die Stellvertretung von Schulleitungen. Er ist in Frauenfeld wohnhaft.

Markus Breu, der jetzige Stellvertreter der Schulleitung, wird Beat Goldinger unterstützen.

Gleichzeitig werden die Sekretariatsarbeiten von Claudia Müller, welche die Sekretariatsarbeiten bereits in früheren Jahren übernommen hatte, erledigt. Sie arbeitet seit rund zehn Jahren auch im Sekretariat der Schule Reutenen.

Frauenfeld, 2. Juni 2021
Die Sekundarschulbehörde